

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Penelitian dengan judul efektivitas pelatihan digital fundraising dalam upaya meningkatkan perolehan dana zakat, infaq, dan shadaqah (ZIS) Lembaga Amil Zakat Muhammadiyah kesimpulannya adalah :

1. Pelatihan digital fundraising yang dilaksanakan oleh LAZISMU Jateng sudah dijalankan sesuai dengan tahapan pembuatan pelatihan. Dimana hal tersebut seharusnya menjadikan kegiatan pelatihan digital fundraising yang dilakukan dapat efektif. Namun pada kenyataannya pelatihan digital fundraising belum efektif secara keseluruhan karena tujuan dari pelaksanaan pelatihan yaitu menciptakan kemahiran amil untuk memanfaatkan platform digital sebagai media galang dana belum sepenuhnya tercapai. Dikarenakan platform digital untuk menunjang galang dana memberikan persyaratan yang sulit dan ada beberapa persoalan yang bertentangan dengan ketentuan syariat LAZISMU.
2. Perolehan dana LAZISMU Jateng di platform Kitabisa.com juga tidak meningkat secara signifikan setelah pelatihan digital fundraising dilaksanakan. Solusi yang dilakukan oleh LAZISMU Jateng yaitu melakukan penggalangan dana dengan memanfaatkan media digital selain platform Kitabisa.com dimana hal tersebut terbukti mampu meningkatkan perolehan dana zakat, infaq dan shadaqah di LAZISMU.

B. Saran – saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah peneliti sajikan, maka selanjutnya peneliti akan menyampaikan saran guna dapat

dijadikan sebagai bahan pertimbangan yang antara lain:

1. Saran kepada lembaga LAZISMU; LAZISMU Pusat, Kantor Wilayah LAZISMU Jawa Tengah, dan LAZISMU daerah Pati. Pelatihan merupakan salah satu aspek penting untuk organisasi, kegiatan pelatihan harus sering dilakukan agar organisasi memiliki SDM yang berkualitas, kompeten dan mampu meningkatkan kinerja organisasi. Alangkah baiknya jika pelatihan ini dilakukan secara rutin, dilaksanakan setiap kantor daerah kabupaten atau kota agar standar kompetensi yang dimiliki amil meningkat sehingga kepercayaan masyarakat juga

meningkat, dimana hal tersebut juga akan berdampak positif pada perkembangan LAZISMU kedepannya.

2. Saran kepada mahasiswa, perubahan besar akan datang apabila para generasi muda mempunyai keinginan yang kuat untuk menjadi lebih baik, sebagai lembaga kemanusiaan berbasis Agama, LAZISMU membutuhkan campur dukungan dari generasi muda, untuk terus mengenalkan kepada masyarakat pentingnya menunaikan kewajiban zakat, infaq dan shadaqah yang memiliki potensi besar jika dikelola dan dikembangkan dengan baik dan benar. LAZISMU akan menjadikan sebuah organisasi pengelola zakat yang berjalan mengikuti perkembangan zaman.

C. Penutup

Alhamdulillah..rabbi' alamin, peneliti panjatkan syukur atas kehadiran Allah SWT karena telah melimpahkan rahmat beserta hidayahNya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Peneliti banyak menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih belum sempurna,..sehingga perlu penyempurnaan lagi. Dengan begitu, peneliti membutuhkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Akhirnya, peneliti mengharapandemoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti sendiri khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. Amiin